

<p><b>¿En calidad de qué o en representación de quién participa en esta consulta pública?</b></p>	<p>Profesionales de servicios sanitarios (Asociaciones y profesionales)</p>
<p><b>Nombre completo (del particular o de la institución representada)</b></p>	<p>[CONFIDENCIAL]</p>
<p><b>¿Desea hacer público su nombre junto a su respuesta o mantenerlo confidencial (en cuyo caso se publicará como respuesta anónima)?</b></p>	<p>Confidencial</p>
<p><b>1. Identifique y valore los factores que, a su juicio, son determinantes para los consumidores para elegir un seguro de asistencia sanitaria (precio, coberturas y copagos, especialidades médicas, instalaciones y centros sanitarios, cuadro médico, calidad del servicio, etc.) (máximo 500 palabras).</b></p>	<p>Ellos por precio, pero no saben lo que recibe el médico por cada consulta, porque no creo que le pareciera ético a casi ninguno de nuestros pacientes. En segundo lugar les interesa el cuadro médico.</p>

**2. Valore la claridad y comparabilidad entre distintas ofertas de seguros de la información precontractual (alcance, duración, cuadro médico, etc.) contenida en las pólizas de seguro de asistencia sanitaria (máximo 500 palabras).**

Parecen que solo van a precio....

**3. Valore la claridad y comparabilidad entre distintas ofertas de seguros de la información contractual (coste, alcance, duración, cuadro médico, cobertura de servicios sanitarios, etc.) contenida en las pólizas de seguro de asistencia sanitaria (máximo 500 palabras).**

Nunca me hice ninguna

**4. Valore el efecto que la comercialización cruzada (venta del seguro de asistencia sanitaria junto con otras pólizas de seguro u otros productos) del seguro de asistencia sanitaria con otros ramos de seguro tiene sobre la claridad y comparabilidad del coste efectivo y las condiciones de las pólizas de seguros sanitarios (máximo 500 palabras).**

Vamos todos en el mismo saco, tanto da que tengas una avería en la nevera como que empieces con una patología crónica, y si al menos el médico cobrara como el fontanero, aún sería sostenible. Pero han conseguido lo que querían algunos políticos, desprestigiar al médico, en todos los ámbitos, económico y social, en relación al resto de las profesiones liberales. Entre unos y otros se han cargado ambos sistemas, el público y el privado. Pero nadie piensa en cómo afecta a las vocaciones.....

**5. Valore si existen restricciones injustificadas o desproporcionadas en la normativa aplicable en cuanto a la contratación del seguro de asistencia sanitaria y, además, indique si a su juicio existen aspectos a mejorar en dicha normativa, en particular en lo que respecta a la protección del asegurado (máximo 500 palabras).**

Lo desconozco

**6. Valore la aplicación del  
rehúse (decisión que, en base  
a las normas de la póliza,  
adopta la compañía  
aseguradora, en virtud de la  
cual no acepta el pago de un  
 siniestro) de siniestros o  
enfermedades por parte de las  
compañías de seguros  
(máximo 500 palabras).**

El seguro siempre lleva la razón, para el paciente siempre puede haber una razón oculta por la que no le cubra la asistencia. Creo que es general en todos los seguros, no sólo sanitarios.

**7. Valore el efecto sobre  
pólizas de asistencia sanitaria  
en vigor de la incorporación  
por parte de las compañías  
aseguradoras de nuevos  
tratamientos, técnicas o  
especialidades de práctica  
habitual, que no estuvieran  
disponibles en la fecha de  
firma de la póliza en cuestión  
(máximo 500 palabras).**

Lo desconozco

**8. Si lo desea, puede proveer comentarios adicionales a sus respuestas anteriores (máximo 250 palabras).**

El sistema agoniza

**9. Valore el grado de competencia existente entre las compañías de seguros de asistencia sanitaria en España y justifique su respuesta (máximo 500 palabras).**

Son todas muy parecidas.

**10. Valore si existen barreras de entrada (obstáculos desproporcionados o injustificados) en la regulación actual para aquellos operadores nuevos que quieran entrar en el mercado asegurador de asistencia sanitaria, y justifique su respuesta (máximo 500 palabras).**

O te gusta lo que hay o otro lo hará más barato...

**11. Valore el coste, limitaciones y dificultad de cambiar de un seguro de asistencia sanitaria a otro seguro de otra compañía (máximo 500 palabras).**

Lo desconozco

**12. Valore si existen diferencias significativas entre las tarifas de los seguros de asistencia sanitaria de las distintas compañías aseguradoras. En caso de existir diferencias significativas, explique, a su juicio, a qué se podrían deber (máximo 500 palabras).**

En los diferentes medios de comunicación se publicitan cada vez tarifas más bajas para el consumidor y todos los miembros familiares, supongo que como siempre a costa del mismo.....

**13. Valore si, a su juicio, existen diferencias significativas para los consumidores entre las condiciones del servicio (cobertura, instalaciones sanitarias, servicios sanitarios, etc.) ofrecidos por las distintas compañías aseguradoras en sus seguros de asistencia sanitaria (máximo 500 palabras).**

No me constan

**14. Si lo desea, puede proveer comentarios adicionales a sus respuestas anteriores (máximo 250 palabras).**

**15. Valore el grado de competencia existente entre los distintos centros de salud y grupos hospitalarios que prestan servicios de asistencia sanitaria a pacientes con un seguro de asistencia sanitaria en España, y justifique su respuesta (máximo 500 palabras).**

La población en general no se da cuenta del alto grado de especialización y competencia que existe hasta ahora en el sector sanitario, que mucho me temo que no durará para atendernos a los propios médicos cuando enfermemos en un futuro próximo.

**16. Valore si existen barreras de entrada (obstáculos desproporcionados o injustificados) para aquellos operadores nuevos que quieran entrar en el mercado de provisión de servicios de asistencia sanitaria para pacientes asegurados a través de centros sanitarios y hospitales privados, y justifique su respuesta (máximo 500 palabras).**

De todos es sabido.

**17. Indique y valore cuáles son, a su juicio, los factores más importantes para determinar la calidad de los servicios sanitarios, e indique y valore la información necesaria para evaluar dicha calidad. Justifique su respuesta (máximo 500 palabras).**

La preparación del médico y los medios de los que dispone. Sólo otro profesional del mismo rango sabe valorarlo y puede evaluar ese servicio.

<p><b>18. Si lo desea, puede proveer comentarios adicionales a sus respuestas anteriores (máximo 250 palabras).</b></p>	<p>Los servicios sanitarios deberían organizarse y gestionarse por profesionales del mismo nivel y conocimientos que los que proveen sus servicios, el hecho de limitar la figura del médico a la simple asistencia sanitaria, querer igualarlo al resto de las profesiones sanitarias, intentar que en el mismo acto sea médico, celador, enfermera y administrativo, lo único que ha conseguido es matar vocaciones o tener que pelear cada día para sacar el trabajo adelante de una forma digna. Mientras esa labor siga siendo realizada por políticos y gire alrededor de los beneficios económicos aportados, nuestro sistema sanitario seguirá cayendo en picado.</p>
<p><b>19. Valore si a su juicio las relaciones verticales entre compañías aseguradoras y centros de salud/grupos hospitalarios afectan al acceso al mercado de nuevos proveedores de servicios sanitarios (clínicas, hospitales, centro de salud, etc.). Razone su respuesta (máximo 500 palabras).</b></p>	<p>De todos es conocido</p>

**20. Valore el efecto que tienen las relaciones verticales (integración vertical, contratos de exclusividad, etc.) entre compañías aseguradoras y centros de salud/grupos hospitalarios sobre el cliente final y la prestación de servicios de salud a través de seguros de asistencia sanitaria, respecto a cuestiones tales como la calidad, eficiencia, nivel de competencia, etc. Razone su respuesta (máximo 500 palabras).**

El consumidor final es un títere del seguro sanitario.

**21. Describa y valore el funcionamiento de las negociaciones (tarifas, condiciones de prestación del servicio, etc.) entre profesionales sanitarios con las empresas aseguradoras o centros sanitarios/grupos hospitalarios (máximo 500 palabras).**

No existen, tienen unos baremos del siglo pasado, que si tú no los aceptas lo hará otro más necesitado y así les va de bien.

**22. Valore el efecto sobre el mercado y los consumidores que tienen las negociaciones entre profesionales sanitarios con las empresas aseguradoras o centros sanitarios/grupos hospitalarios sobre la provisión de servicios de asistencia sanitaria privados incluidos en los seguros de asistencia sanitaria. Justifique su respuesta (máximo 500 palabras).**

Que solo accedan a profesionales y servicios sanitarios que puedan trabajar a cantidad de pacientes vistos....

**23. Si lo desea, puede proveer comentarios adicionales a sus respuestas anteriores (máximo 250 palabras).**

No se puede pagar una consulta médica a 7€ y una consulta especializada a 15€ y exigir calidad.....y luego paguemos al técnico que viene a casa o al taller del coche cientos de euros. Acaso nos importan más nuestros coches y electrodomésticos que nuestra propia salud? Han conseguido nuestros políticos, los grandes grupos hospitalarios y los seguros en general rebajar la importancia de la figura del médico a niveles tan increíbles y lavado el cerebro de cada consumidor final de esa manera? O realmente nadie se da cuenta, y mientras a mi me atiendan yo calladito....